

## ジョブ・ルーツ通信



夏休みも終わろうとしています。帰省された方、旅行に行かれた方など思い出をお話してくれて嬉しそうです。まだまだ暑いが続きますので、休憩や水分補給をしながら夏を乗り切りたいと思います。水筒のお茶等がなくなる方がみえますので、多めにご持参下さい。また、着替えや汗拭きタオルをご持参頂けると良いかと思ひます。

## 生活スキルトレーニング

## ○やすらぎ会館清掃体験 7/23 (火)・7/25 (木)

瀬戸市社会福祉協議会さんのご厚意で今年もやすらぎ会館の清掃体験が出来ました。暑い中、階段や5Fフロアの手すり・下駄箱・窓ふき・モップ掛け等の掃除をしました。背の高い方が扉の上部まで拭き掃除ができ雑巾が真っ黒になっていました。普段やすらぎ会館の清掃を担当している方に「ありがとう」とお礼を言われたので皆さん嬉しそうです。暑い中で仕事することの大変さや大事さを知ることができ、良い経験になったと思ひます。



## ○卓球 8/5 (月)

瀬戸市体育館で卓球をしました。長期休暇で定期的に卓球を取り組んでいる為、動きを覚えていてラリーが出来るようになってきています。まずはサーブが打てるよう職員が手添えや見本をみせて練習しました。少しずつ楽しさがわかり、笑顔も増えてきています。今後も継続して練習していきます。



## ○買い物「お弁当を買おう」 8/8 (木)

イオン瀬戸水野店へお弁当を買いに行きました。初めて「レジGO！」(自分で商品のバーコードをスキャンして買い物をし、専用のレジで会計をする)を利用しました。機械にバーコードをスキャンすると商品代金が表示されるので、所持金を確認しながら買い物をしました。ギリギリの金額まで買い物をされ、消費税を見落としてしまい買えなくなり、泣く泣く商品を返却する方もみえました。



普段は商品のバーコードをスキャンする経験が少ないので、楽しく買い物が出来ました！

## 休日の活動

## ○名古屋港水族館 7/20 (土)

イルカショーを見て来ました！どこからともなく飛ぶイルカに歓声があがりました。ペルーガやペンギンの前で立ち止まりじっくり見ていました。昼食は水族館の隣接しているJETTYのフードコートで食べました。スガキヤ、うどん、ステーキなど自分の好きな物を買って食べました。デザートにソフトクリームやポテトを食べ満足そうでした。



## ○名古屋刀剣ワールド 7/24 (水)

いろいろな種類の刀、火縄銃、甲冑、弓矢の展示がありました。刀と火縄銃の重さ体験が出来たので、実際に触って持ち上げてみました。とても重くて皆さんビックリされていました。刀を持って衣装と兜を身に付けて写真撮影も出来ました。初めは遠慮をする方も見えましたが、身に付けてみると気分が乗ったようで、何枚も写真を撮って笑顔でした。



## ○バーベキュー 8/3 (土)

定光寺野外活動センターで BBQ をしました。焼肉に加え焼きおにぎり、とうもろこし、焼き鳥、餃子ピザも焼いて食べました。デザートにマシュマロやゼリーを食べて満足そうでした。食後の運動で水風船を 500 個作って「足元に投げる」ルールのもとに皆で投げ合いました。興奮のあまり背中に当ててしまうこともありましたが、楽しく遊べました。



## ○企業見学「名工社」&フードコートランチ 8/6 (火)

東郷町にある町工場の名工社様で見学&体験をさせて頂きました。

旗の印刷や旗と塩化ビニールのポールなどを組み合わせて出荷されていました。小さな旗の土台を袋詰めする作業や、ポール 2 本を輪ゴムで止める作業や紐を一定の長さで切って袋詰めする作業を体験させて頂きました。初めは難しく「出来ない」と諦めそうになっていましたが、コツを教えてもらい一生懸命取り組むことで徐々に出来るようになっていました。



石の土台を箱詰めする際に使用する手動のクレーンを動かす体験もしました。25kgある石を軽々と持ちあがるので不思議な様子でした。

## ○映画鑑賞&フードコートランチ 8/7 (水)

長久手イオンシネマで「怪盗グルーのミニオン大脱走」をスクール合同で見に行きました。映画の上映時間の関係で早めでしたが、映画前にフードコートで昼食を取りました。時間がなく急いでいたため、スガキヤや丸亀製麺で食べられていました。時間を気にしながらもデザートを堪能される方も見えました。映画は楽しかったようで、ケラケラと笑う場面もありましたが、ルールを守り観ることが出来ました。



## ○瀬戸市役所/議場見学&マルシェ見学 8/9 (金)

瀬戸市役所内の議場見学と福祉課の方に講話をして頂きました。福祉課さんは今後もお世話になる所であり、相談出来る場所である事を教えて貰いました。最後は市議会議員席に座り写真を撮らせて頂きました。保護者の方の参加もあり「貴重な経験が出来ました」とお言葉も頂きました。瀬戸市役所 1F ではマルシェも開催されていました。福祉事業所が作ったお弁当、パン、しいたけ、アクセサリーの販売もされていて、皆さんで見学をしたり、購入したりしました。とても活気ある場所で皆さん驚かされていました。



## お知らせ

### ○気象警報発令時の対応について

台風の季節になってきました。対応についてはホームページでもご確認頂けます。また、紙面にてご確認をされる方は、用紙をお渡ししますのでお知らせください。